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＜平成28年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 28年 12月 2日(金) 午後 6時 30分～ 
［会  場］北の峰コミセン 
［参加者数］５名 
［担 当 者］１班：◎広瀬、○萩原、北、岡本、石上、水間   （◎班長、○副班長） 
 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)議会広報紙について 
①議会広報紙には、一般質問のことだけではなく、補正

予算でのやりとりや、補正予算の内容も掲載してほし

い。すべてを掲載することは難しいと思うので、広報

委員会で抜粋した事項でも良い。 

(1)議会広報紙について 
①意見として受け取り検討する。 

 

(2)農業担い手対策について 
①新たな参入を増やすことは重要。その為に、ＪＡ、行

政、農業普及センターなど関係機関の密な連携が必要。 
②担い手育成センターを法人化して、２名の職員を出し

ているようだが、ＪＡや北大の専門家などに来てもら

うことは出来ないのか。 
③担い手を増やす取組と平行して、良い土地づくりも行

っていかなくてはいけない。 

(2)農業担い手対策について 
①～③意見として受け取る。 

 

(3)農村観光の推進について 
①平成 26年の市長と語ろう懇談会で、人口減少対策を提
言した（発言者が）。今年の３月定例会で農村観光の推

進をすると市長は言っている。北の峰の 4丁目の公営住
宅は、解体して富良野にふさわしい建物を作ってほし

(3)農村観光の推進について 
①～④意見として受け取る。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

い。 
②山部太陽の里は、北の峰から一連の観光対策をする必

要がある。太陽の里は民間に売却するか、運営を任せた

方が良い。また、一画を住宅区画にして、定住を図った

方が良い。 
③樹海中学校跡地は、ニンニク栽培をしたいと行ってい

る人がいる。周辺に２０アールくらいの土地があればや

りたいと言っている。 
④鳥沼公園の運営は民間に任せて、売店や食堂を作った

方が良い。また、ボート管理も民間に任せた方が良い。 
(4)中心市街地開発について 
①北の国から資料館は行政として継続することが出来な

かったのか。 
 
②ビジターセンターについてどうなっているのか。 
 
 
 
③三番館についてどうなるのか。 
 
④三番館の２階には宿泊施設よりも、へそ踊りの資料館

や、北の国から資料館を設置して集客をした方が良い。 

(4)中心市街地開発について 
①私有物なので、行政としてどうするか決めることは出

来ない。しかし、所有者から相談があれば対応を検討

すると言う回答があった。 
②ブランド観光圏認定のため必須であるが、まだ正式な

情報はない。ふらの版ＤＭＯ機構の中にインフォメー

ション、コンシェルジュ機能があるが、ＤＭＯをどう

するか現在検討中。 
③中心街活性化計画の計画変更を行い三番館もいれた。

現在法定協議会で案を作成し、申請をしている最中。 
④意見として受け取る。 

 

(5)公共施設の管理について 
①老朽化している施設は市内に多いと思う。今後のため

に、すべてを調査する必要がある。また、各施設を残す

(5)公共施設の管理について 
①意見として受け取る。 
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のか補修するのかなど、長期的目線で建設管理計画など

の策定が必要だと思う。 
(6)その他 
①議員の一般質問はもっと緊張感を持ってやってほし

い。 
②農業委員会の改革が必要。 
③議会報告会は聞くだけではなくて、会派などで話し合

って一般質問に繋げてほしい。 
 

(6)その他 
①～③意見として受け取る。 

 

 


